

Herr Piéla begrüßte die Anwesenden und wies auf die Besonderheiten einer gemeinsamen Sitzung von zwei Ausschüssen hin. Insbesondere sei zunächst der Vorsitz für die Sitzung zu regeln. Herr Piéla schlug den Anwesenden vor, Frau Birgit Lüders zur Vorsitzenden für die heutige Sitzung zu bestellen. Hierüber bestand im Ausschuss Einvernehmen.

Nachdem Frau Lüders den Vorsitz übernommen hatte, schlug sie ihrerseits vor, Herrn Günter Piéla zum stellvertretenden Vorsitzenden zu bestellen. Hierüber bestand im Ausschuss ebenfalls Einvernehmen.

Danach eröffnete Frau Lüders offiziell die Sitzung, stellte die Beschlussfähigkeit, die form- und fristgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest.